

PETROECUADOR DONÓ EQUIPOS PARA SEGURIDAD Y RESCATE AL CUERPO DE BOMEROS DE ESMERALDAS

EP Petroecuador entregó al Cuerpo de Bomberos de Esmeraldas, dos camionetas doble cabina y dos lanchas de aluminio con motor fuera de borda para rescate, equipos que permitirán reforzar y optimizar las acciones de seguridad y operaciones de socorro que realizan los miembros de la casaca roja en esa ciudad afectada por fuertes lluvias.

En ceremonia realizada en la sede del Cuerpo de Bomberos, con la presencia de las principales autoridades de la provincia de Esmeraldas y de la ciudadanía, el Gerente de EP Petroecuador Alex Bravo, entregó los vehículos terrestres y acuáticos al Comandante del Cuerpo de Bomberos, Jorge Vivero.

En el acto, el primer personero de la Empresa Publica afirmó que “Petroecuador tiene una deuda con Esmeraldas y los esmeraldeños al haber acogido por más de 40 años a la Refinería Esmeraldas y por la riqueza que ha generado esta planta industrial en favor del país.”

Expresó que Petroecuador lleva adelante una campaña de solidaridad y ayuda humanitaria con los damnificados por el fuerte temporal que azota a Esmeraldas; para lo cual, con el soporte de las empresas contratistas de la estatal y recursos propios, se realiza una campaña que ha permitido la entrega, más de 3.000 colchones, 10 moto mochilas de fumigación, 10 termo-nebulizadores, 20.000 repelentes, 15.000 toldos, así como agua, víveres y vituallas para los habitantes de los diferentes cantones, parroquias y recintos de la Provincia de Esmeraldas.

Cualquier ayuda en estas circunstancias es poco destacó el Gerente de Petroecuador, quien agradeció además el apoyo desinteresado de empresas contratistas que, como GEINCO, ayudaron en la reconstrucción de un puente sobre el río Teaone. Nuestro compromiso de apoyo a esta provincia continuará aseguró el primer personero de EP Petroecuador.

Por su parte, el Coronel Jorge Vivero, del Cuerpo de Bomberos, agradecido por la donación realizada por la petrolera pública dijo “la entrega de estos equipos no es solo para el Cuerpo de Bomberos sino para toda la comunidad esmeraldeña, porque nosotros lo vamos a utilizar en el cumplimiento de nuestra Misión que es la de apoyar en todo tipo de situaciones adversas para salvar vidas humanas”

Para concluir, tanto el representante bomberil como la Gobernadora de Esmeraldas, Paola Cabezas, agradecieron a EP Petroecuador y a su Gerente Alex Bravo por toda la ayuda que se ofrece a la comunidad esmeraldeña afectada por el fuerte temporal que azota a la provincia verde.